

歓迎のごあいさつ



熊谷市長 富岡 清

関東各地から多くの皆さまを『ラグビータウン熊谷』にお迎えし、第33回関東甲信越ラグビーフットボール不惑大会が盛大に開催されますことは大きな喜びであり、選手、チーム関係者をはじめ、各地から応援・観戦にお越しの皆さまを心から歓迎申し上げます。

本大会は、不惑の年齢である40歳を超えた選手でチームが構成されており、生涯にわたってラグビーを楽しむシニアラグーマンが集い交流するという、生涯スポーツの理念の実践として大変意義の深い大会であります。

選手の皆さまには、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮され、関東各地から集まったラグビーを愛する仲間と1つの楯円球を追いかけ親交を深め、ラグビータウン熊谷の地で思い出に残る大会となることを祈念いたします。

埼玉県・熊谷市が開催都市の1つであるラグビーワールドカップ2019開幕まで1年を切る中、会場となる熊谷ラグビー場Aグラウンドの改修も完了し、常設24,000席や大型映像装置が設置される等、世界大会を開催するのにふさわしい会場に生まれ変わりました。

熊谷ラグビー場では予選プールの3試合が行われます。皆さまには、是非、熊谷ラグビー場で世界トップレベルのプレーを観戦し、アジアで初開催となるラグビーワールドカップ2019日本大会を楽しんで頂きたいと思っております。

結びに、選手の皆さまの健闘を祈念するとともに、本大会開催に御尽力いただきました、関係各位に感謝を申し上げ、歓迎のあいさつといたします。